



Somos MX ya está presente en 18 estados con 43 asambleas distritales

Ciudad de México a 22 de junio de 2025

No.44 /2025

- La ciudadanía enfrenta al régimen con organización, propuesta y fuerza política propia.
- En Somos MX el crimen organizado no tiene cabida.
- Miles de personas acudieron este fin de semana a sus asambleas en Campeche, Estado de México, Jalisco, Guerrero y Sinaloa

Somos MX está presente en 18 estados de la República con 43 asambleas distritales instaladas y validadas. Esa expansión territorial refleja la consolidación de una organización ciudadana con estructura, legitimidad y propósito político. En cada distrito, la ciudadanía se ha reunido para debatir, decidir y construir representación propia frente a un régimen que ha concentrado el poder, neutralizado los contrapesos y pactado con redes criminales.

Este fin de semana se realizaron nuevas asambleas en Campeche, Guerrero, Estado de México, Sinaloa y Jalisco. Participaron miles de personas en jornadas que cumplieron con todos los lineamientos legales, aprobaron los documentos básicos del movimiento y eligieron delegaciones con mandato ciudadano. Lo que avanza es una red de decisión colectiva que articula miles de voluntades en todo el país.

En ese contexto, este domingo desde Sinaloa, Guadalupe Acosta Naranjo señaló con claridad la gravedad de la situación nacional. “El país está podrido en corrupción. Tenemos un gobierno con vínculos con la delincuencia organizada. Lo digo desde Sinaloa: esto es una desgracia para México. Llevamos ocho meses en guerra y no hacen nada. ¿Por qué? Porque están involucrados.”

Reafirmó que el país se encuentra en una crisis profunda que no será resuelta desde las élites, sino por una



ciudadanía que asume su papel político y se organiza con dirección y reglas propias. También dejó claro el rumbo de Somos MX: “Las candidaturas serán decididas por la ciudadanía. Una tercera parte será para jóvenes. Vamos a llevar liderazgos sociales al Congreso. Vamos a abrir espacios donde hoy sólo hay cerrojos.”

Las asambleas celebradas este fin de semana expresan esa fuerza en construcción. En Taxco, Huehuetoca, Los Mochis, Campeche, Guadalajara. En cada una, la ciudadanía se acreditó con su credencial, deliberó con seriedad y participó con conciencia política. La organización avanza con orden, participación directa y convicción colectiva.

En Taxco se reafirmó el compromiso de completar las ocho asambleas en Guerrero. Ramón Sosamontes fue claro: “Vamos por las ocho. Aquí la historia sigue viva, porque sigue organizada.” En Huehuetoca, el mensaje fue directo. Johnvany Rivera López lo expresó sin rodeos: “Estamos escribiendo historia con nuestras propias manos. Aquí se decide en colectivo, con legitimidad, con sentido político.”

En Guadalajara, en la colonia Jardines de la Paz, se vivió una jornada donde la participación fue decisiva. En Campeche, la fuerza ciudadana se expresó con claridad. Y en Sinaloa, a pesar del contexto adverso, la organización creció con firmeza.

Somos México está hecho de miles de trayectorias ciudadanas. Personas que han luchado, que han resistido, que han defendido sus libertades y sus derechos todos y cada uno de los días y que hoy deciden organizarse con estructura propia. Cada asamblea es una afirmación de poder compartido. Cada registro, una toma de posición. Cada paso que se da, es una señal de que el país no está resignado.

Esta organización crece porque hay una ciudadanía que quiere algo distinto y está dispuesta a hacerlo realidad. Porque hay causas que no caben en los partidos tradicionales. Porque hay personas que ya no están esperando que alguien más actúe. Y porque hay un movimiento que no improvisa, sino que planifica, que escucha y que decide.

Con 43 asambleas en marcha y presencia en Ciudad de México, Morelos, Coahuila, Zacatecas, Veracruz, México, Quintana Roo, Guerrero, Michoacán, Nayarit, Yucatán, Baja California, Colima, Oaxaca, Tamaulipas, Jalisco, Campeche y Sinaloa; Somos MX confirma que hay una alternativa en construcción.



Una fuerza ciudadana que se enfrenta al poder sin miedo, que propone con claridad y que actúa con legitimidad. La organización continúa. La fuerza se expande. El país se está moviendo. Y esto ya no se detiene.

Somos la fuerza que nos une.